

BOLETÍN No. 386 -->>

Además, la UAA obtuvo el cuarto lugar general entre un total de 122 instituciones de educación superior públicas y privadas que participaron en el ENARM 2018.

Licenciatura en Médico Cirujano representa un bastión en la formación de profesionales de la salud, pues por más de cuatro décadas se ha consolidado para ser un referente nacional.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes destaca nuevamente debido a su calidad académica en el Examen Nacional para Aspirantes a Residencias Médicas (ENARM) 2018 al colocarse en el segundo lugar de las universidades públicas y en la cuarta posición general, destacando entre un total de 122 instituciones de educación superior públicas y privadas de todo el país, lo cual refrenda a la Máxima Casa de Estudios del estado como un referente nacional en las escuelas y facultades de medicina.

Así lo anunció el doctor Jorge Prieto Macías, decano del Centro de Ciencias de la Salud (CCS), quien destacó que este logro es el resultado del trabajo en conjunto de estudiantes, docentes y administrativos de esta área académica, así como las constantes actualizaciones del programa educativo de Médico Cirujano, lo que ha permitido consolidar a esta licenciatura como un bastión académico que egresa a recursos humanos de excelencia en el área de salud, gracias a su formación integral y humanista.

Prieto Macías explicó que en este 2018 la prueba fue sustentada por más de 60 mil profesionales de la medicina de México y el extranjero; asimismo, la aplicaron un total de 265 médicos de la UAA, de los cuales fueron 100 los seleccionados para realizar una residencia médica, obteniendo un promedio general de conocimientos de 67.93, puntaje que únicamente fue superado por la Universidad Autónoma de San Luis Potosí con 70.09 puntos, de esta manera, la Autónoma de Aguascalientes se posicionó en el segundo lugar de las universidades públicas nacionales.

Por último, el decano del Centro de Ciencias de la Salud señaló que los egresados de la UAA que realizan el ENARM suelen optar por especialidades como medicina interna, cirugía, pediatría, ginecobstetricia, por mencionar algunas; de esta forma mencionó que gracias al renombre que ha ganado la Institución, todos los médicos son bien recibidos por las instituciones y centros médicos en donde inician sus prácticas médicas.

En su momento, Salvador Salazar Gama, jefe del departamento de Medicina, exaltó que los estudiantes de la UAA se están formando con una visión global, pues al egresar continúan preparándose estudiando posgrados e idiomas, pues ello les ha permitido responder a las exigencias actuales de las ciencias médicas. En este sentido, afirmó que actualmente se pueden encontrar a egresados de Médico Cirujano de la Institución ejerciendo en todas las entidades de México y en países como Panamá, Alemania, Francia, España, Austria, Estados Unidos, entre otros.

Finalmente, Jorge Luis López Rodríguez, jefe del departamento de Cirugía, explicó que el ENARM es una prueba que comprende diversas áreas de conocimientos básicos y clínicos, además de

que una tercera parte se aplica en idioma inglés; aunado a esto, manifestó que los egresados de la UAA prefieren estudiar su residencia médica preferentemente en centros médicos del IMSS, ISSSTE, del Ejército Mexicano, hospitales de la Ciudad de México y demás instituciones de salud de alto prestigio.

